

Compte-rendu comité directeur du 7 janvier 2026

Présents : Dominique Marchand, Richard Remaud, Valéry Hélary, Nathalie Dias, Lucie Bories

Ordre du jour :

1. Point des secteurs
2. International challenge
3. Recrutement
4. Développement du pickleball
5. Mérites fédéraux
6. Invitations

1. Point des secteurs

Dominique Marchand : pas de rôle défini, présent quasi tous les soirs sur le plateau sportif, constate des tensions sur le plateau sportif malgré un apaisement dans le bureau. Comportements qui nuisent à la sérénité du club.

Valéry Hélary : secrétaire

Nathalie Dias : vice-présidente et GEO

Lucie Bories : responsable communication mail

Richard Remaud : président et relation mairie

Remarque : on perd 3000 euros de subvention car on ne remplit plus les critères de l'ANS

Remarque : intervention de Fred pour l'échange avec Oria (comme les années passées) validée.

Remarque : groupe what's app à nettoyer (enlever les anciens membres).

2. International Challenge

La ligue porte le dossier. Manif du 11 au 14 juin à la salle Pierre Mendès France.

La manifestation sera sur un budget de 200 000 euros.

On a pu obtenir 50 000 euros de subvention budgétaire (agglo et région).

Camille Gaillard gère en partie l'évènement, il faut en faire la publicité et la gestion dès maintenant ! Communication à faire.

On a cette manifestation pour 3 ans : cette année il faut donner le coup de boost pour que cette manif soit une réussite l'an prochain et dans deux ans. Objectif : faire salle comble et ramener du public !

3. Recrutement

Richard a rédigé un projet d'offre de recrutement qu'il communique au bureau pour affiner la fiche de poste. Il l'envoie par mail, retour des membres du bureau la semaine prochaine.

4. Développement du pickleball

Le tennis a obtenu la délégation du pickleball le 29 décembre. Dimension d'un terrain de pickleball : celle d'un terrain de bad. Il y a donc un danger que nos terrains soient récupérés pour certains créneaux pour du pickleball.

Pour y remédier, on pourrait proposer de s'affilier à la fédération française de tennis. Avantage : on aurait un peu de pouvoir de décision sur les créneaux et on pourrait ainsi développer le sport.

Richard nous fait un petit mail récapitulatif pour qu'on se positionne au prochain comité.

5. Mérites fédéraux

En janvier, on peut proposer des noms pour le mérite de bronze, d'argent ou d'or (récompense de bénévoles dans le club). Toute proposition est la bienvenue.

6. Invitations

Galette de l'OSV, vœux du maire : pas de volontaires mais proposition via what's app pour l'ensemble des membres du bureau.